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● 新帅巴蒂斯塔即将抵沪
● 阿内尔卡面临去留抉择

● 外媒频报德罗巴来申花
● 朱骏强调夺冠目标不变

! ! ! !申花新帅的合同已经签了，传真也过来
了，但是申花还是不敢宣布。

一团乱麻，一地鸡毛，目前排名倒数第
三的申花俱乐部，正面临史无前例的乱象。
“现在的申花不能再折腾了，稳一点，晚两天
正式宣布也无妨。”申花投资人朱骏今天上
午斩钉截铁地说，申花要尽快稳定下来，赛
季后三分之二申花一定会雄起，目标永远是
冠军！“今年不行，明年；联赛不行，杯赛！”

巴蒂斯塔合同已签
!"岁的新主帅巴蒂斯塔是前阿

根廷国奥队与国家队主教练，他与两
个助手合作，夺取了北京奥运会
金牌。踢球时，他是#$%&年阿根廷
夺得世界杯冠军的主力球员。

据悉，俱乐部希望与他
的团队先签半年，薪酬大概
在!"万至%"万欧元之间。如

果成绩达到俱乐部预期，会再加二年。
俱乐部表示，今年申花在外教方面花的钱，
不会超过年初与蒂加纳团队当时签的'&"万
欧元年薪这个总价。

一位参与谈判的申花高层还透露了一
个有意思的细节：巴蒂斯塔与他的团队本来
已经决定去厄瓜多尔的基多体育大学队，最
后时刻被申花横刀夺爱抢了过来。

其实，巴蒂斯塔已经在合同上签了字，
传真件也发了过来。“但是因为有四年前与
马拉多纳合作时的上当受骗，所以我们格外
小心。必须等他自己来到上海后，我们才正
式对外宣布。我们现在小心一点，总没有
错。”朱骏说。

如不出意外，巴蒂斯塔将于本周抵沪。

由于他的到来，申花另一位中场外援也有可
能由他推荐。

阿内尔卡昨天请假
阿内尔卡昨天没有参加俱乐部的训练，

主要原因是家里有事，由于已经请了假，俱
乐部不再追究。阿内尔卡昨天接受本报采访
时表示，不太能接受俱乐部再请主教练的做
法，不知面对马上要来的主教练，他是否真
的考虑要退役，还是选择做他的本职工作。
不管怎样，他与俱乐部当初签的那份合同，
将成为他做选择的重要参考。

俱乐部与阿内尔卡还会做进一步的沟
通，目标当然是希望他留下，毕竟阿内尔卡
还是一个绝对有实力的球员。申花俱乐部昨
天下午针对他接受本报专访所说的一些牢
骚表示理解，他们在微博中说：俱乐部对于
球员及教练组在成绩暂时困难期所承受的
压力表示理解……俱乐部努力通过二次转
会完善球队配置，弥补赛季初的遗憾。

德罗巴直指申花
英国、法国、意大利等国媒体这几天纷

纷发表文章表示，帮助切尔西获得欧冠冠军
的德罗巴下一站直指上海申花。

昨晚，朱骏对此仍表示没有最新的消
息，“人家这几天还在庆祝呢”，“一有消息会
及时公布”。

尽管“德罗巴要来申花”的消息已经被
反复“煮沸”，再加上这几天德罗巴风头正
劲，但还是有相当一部分人对此表示怀疑，
包括前国脚谢晖。

可以宽慰的是，即使阿内尔卡离开申
花，也不会影响德罗巴加盟申花。一句话，德
罗巴来不来申花，与阿内尔卡没有任何关系。

朱骏要创奇迹
朱骏昨晚承认，赛季初俱乐部在引外援

与请外教方面是有失误的，这是造成目前成
绩不好的最主要原因。

此外，他也提到，俱乐部在执行力方面
也有一定问题。记者问及他是否会亲自回来
加强执行力，他不置可否，只是表示申花需
要稳定，接下来的三个星期休整非常重要，
“我们调配好人员，再加上有一个稳定的环
境，我们后三分之二赛程一定会好起来的”。
“我们会创造奇迹，让我们为奇迹欢呼。”

朱骏强调，有自信有办法有梦想的人才能创
造奇迹，“我们没有放弃，联赛，杯赛……”

本报记者 高兴 陶邢莹
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! ! ! !作为世界头号选手，
李宗伟在中国一直有着很
高的人气。昨天他代表马
来西亚队出战，现场观众
给了他热烈的掌声。

“我觉得在中国比赛
很开心，很多人到现场支
持我，我很高兴在中国有
这么多球迷，希望不让他
们失望，每一场比赛都做
最好的准备，打出最精彩
的比赛给他们看。”

李宗伟昨天的对手是
南非的马列卡。在现场粉
丝疯狂尖叫声中，李宗伟
很快连胜两局，为马来西
亚队最终获胜开了个好
头。由于感冒刚好，赛前曾
传出李宗伟将缺席首场比
赛，但李宗伟最终还是决
定上场打一打。

除了要把精彩比赛奉
献给观众，李宗伟坦言非
常珍惜和老对手过招的机
会。“盖德和陶菲克都要退
役了，我觉得可能是他们
最后一次参加汤姆斯杯比
赛了，我会很珍惜这次机
会。”

谈到两个多月后的伦
敦奥运会，李宗伟则显得
相当低调，“每个人的目标
都是冲着金牌，但是，不是
每个人都能拿到金牌的。
我不想这么多，不想给自
己这么大压力。顺其自然，

做好充分准备去拼就好。”李宗伟说，“奥运会
四年一次，'""%年的确很遗憾，每个人都希
望我往前一步，但是我不想给自己那么大压
力，自己准备的好，成绩自然就来。”
本届汤杯，是李宗伟今年全英锦标赛因

伤退赛后第二次参赛，在五月初的印度公开
赛上，他在决赛中不敌韩国小将孙完虎。而去
年，除了中国的林丹和谌龙，李宗伟在国际比
赛中从未输给过其他对手。这次汤杯，马来西
亚队夺冠很难，但对李宗伟来说，则是奥运会
前最重要的一次热身赛，他需要更多的胜利
来增添自己的信心。

记者 王志灵 !本报武汉今日电"

! ! ! !中国男篮与美国明星队的热身赛前，主
帅邓华德曾表示 (场比赛后会再裁掉 '人。
虽然他并未在赛后第一时间宣布裁员名单，
但现在两个离队人选已经很明显，那就是有
伤在身的杨鸣和比赛紧张的朱彦西。
上赛季 )*+联赛中，杨鸣是发挥最好的

国内控卫之一，场均贡献 #','分和 &,!次助
攻，其中助攻数是目前国家队几名后卫中最
高的。正是凭借着在联赛中的出色表现，杨鸣
才得以再次入选中国男篮，不过他在国家队
却一直运气不佳，几乎每次入选时都会遭遇
不同程度的伤病，以至于现在还未代表国家

队打过一场比赛。
在邓华德的战术设想中，会带 (名后卫

去伦敦奥运会。刘炜的地位雷打不动，陈江华
在热身赛两战中的表现也可圈可点，得到老
邓高度认可。剩余 (名后卫杨鸣、郭艾伦和张
博要争夺最后一个后卫资格，(场热身赛一
场未打的杨鸣已经提前掉队。“杨鸣在训练中
的表现令我很满意，但他从未代表国家队上
过场。”邓华德在谈到杨鸣时也很无奈，“他现
在有伤无法上场，很不幸，我还没机会看到他
的比赛。”

前晚和美国明星队的最后一场热身

赛，朱彦西只打了 ' 分半钟，两分球和三分
球各出手一次，均未命中，其他各项技术统
计全部为零。实际上，作为北京队的稳定投
手，朱彦西却一直没在国家队找到感觉，三
场比赛居然没有一次投篮命中———除了第
三场比赛的 ' 投不中外，他第一场比赛 $

分钟内 (投 "中，第二场也是 '投 "中。邓
华德表示，朱彦西最大的缺点是“紧张”，此
外由于国家队和北京队的打法不同，他在
北京队屡试不爽的挡拆和三分投篮，在国
家队也几乎不见踪迹。

本报记者 李元春
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一个身上有伤 一个场上紧张
杨鸣朱彦西成中国男篮裁员对象

西部

马刺 -：" 快船（马刺晋级）
雷霆 (：. 湖人

东部

凯尔特人 (：' /&人
热浪 '0' 步行者

! ! ! !昨日，马刺在洛杉矶以 .1'比 $$战胜快
船，以总比分 -比 "横扫对手，成为 2*+首
支晋升半决赛的球队。

快船是 2*+ 本赛季的“暴发户”，控球
后卫保罗的加盟，令扣篮王格里芬喜出望
外，因为他得到了为他传球的好帮手。然而，
快船毕竟缺乏季后赛经验，在面对季后赛常
客马刺时，几无还手之力。

至此，马刺成为季后赛唯一一支保持全
胜的球队，再加上常规赛末的 .3连胜，马刺
的 .% 连胜创造了队史纪录。“马刺队成为
2*+历史上第 .'支在前两轮横扫对手的球
队，之前，有 &支球队最后都拿到了总冠军，
最近的是 '"".年的湖人。”4562评论道。

当热浪、雷霆成为 2*+新贵时，人们却
忽略了马刺才是最大的夺冠热门。有一组数
据不可忽视，这场比赛是邓肯、帕克和吉诺比
利一起打的第 .(3场季后赛，是联盟现役打
季后赛最多的三人组。这充分说明，马刺成绩
稳定的根源，是“786”组合的不离不弃。昨天
比赛中，邓肯贡献 '.分 $个篮板，吉诺比利
得到 ..分 -次助攻，最年轻的帕克则有 ./

分 !个篮板。他们三人虽然没有詹姆斯那种
单场能得 -3分以上的数据，但合力撑起了
球队。

以“786”组合为核心，组建强大的板凳
阵容，选好新秀，努力将他们培养好并将他
们放到合适的位置上去，这就是马刺强大
的原因。 本报记者 陶邢莹

马刺横扫快船轻松晋级，邓肯、
帕克和吉诺比利立下头功———

“三人组”合力磨“刺”

!"#季后赛
第二轮战况

!主场优势球队在前"

新帅合同草签了也不宣布
申花不敢再折腾 夺冠目标永不变
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